



## ¿QUIÉNES SOMOS? »» CONÓCENOS ««

**FUDESUP** inició sus actividades en el mes de Enero del 2016 como **Fundación para el desarrollo Integral Vasquez y Crespo**, con el fin de proponer, realizar, gestionar y ejecutar programas, proyectos, estudios y servicios que promuevan el acceso de la ciudadanía a la Educación Superior, la ciencia, tecnología e innovación; con énfasis en aquella población del grupo vulnerable.

Paralelamente al inicio de actividades, la Fundación establece un convenio de Representación-Delegación con **CIU Cambridge International University, Inc** sede principal para los países de habla hispana y la **UPE Universidad de los Pueblos de Europa** a inicios del año 2016, con la finalidad de ofertar estudios on-line que garanticen estándares de calidad internacionales ofertados en nuestro país.



## NUESTROS »» CONVENIOS

Contamos con un Convenio de Representación - Delegación autorizada en Ecuador.



**CIU**  
CAMBRIDGE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITY, INC.  
Virtual University - Distance Learning

Es una Institución privada de formación permanente para personas adultas, utilizando métodos propios, desarrollados para cubrir y resolver las necesidades culturales profesionales y educativas de graduación, ofreciendo títulos Propios para grados y postgrados cuyos objetivos y principios directivos proporcionan la igualdad de oportunidades para el acceso a la formación.

Surge de la sociedad del conocimiento con la misión de facilitar la formación de las personas a lo largo de su vida. El objetivo primordial, es conseguir que cada persona pueda satisfacer sus necesidades de aprendizaje aprovechando al máximo su esfuerzo.



**UPE**  
UNIVERSIDAD  
DE LOS PUEBLOS  
DE EUROPA  
Peoples University of Europe

Es una institución internacional, privada e independiente de educación superior Online especializada en la enseñanza para personas adultas que tengan la capacidad de llevar a cabo un estudio autodidacta. Está legalmente registrada e incorporada bajo las leyes del Reino de España (UE) con el número (CD.1505) y (CIF.B29651064).

UPE Universidad de los Pueblos de Europa está acreditada y es miembro de pleno derecho por la Comisión de Educación Superior de CUE Consorcio Universitario Euroamericano (University Euroamerican Consortium) y EAHE International Association for the Evaluation and Accreditation of Higher Education (UE).

Con la **Universidad de Guayaquil** contamos con un Convenio Marco de Cooperación Institucional.



**UG**  
UNIVERSIDAD  
DE GUAYAQUIL

Es una institución pública de educación superior, sin fines de lucro; genera, difunde y preserva los conocimientos científicos, tecnológicos, humanísticos y saberes culturales de forma crítica, creativa y para la innovación social, a través de las funciones de formación, investigación y vinculación con la sociedad, fortaleciendo profesional y éticamente el talento de la nación y la promoción del buen vivir, en el marco de la sustentabilidad, la justicia y la paz.

Con estos antecedentes, **FUDESUP** a celebrado con las mencionadas instituciones de educación superior nacional y extranjera, un convenio interinstitucional, dando así cumplimiento a uno de sus objetivos, que es el artículo No 5 Literal "c" que reza en sus estatutos de la siguiente manera: **"Gestionar la colaboración de instituciones públicas y privadas, nacionales o extranjeras para lograr la implementación, capacitación, profesionalización y ejecución de proyectos de interés Educativo y desarrollo social"**

## ¿POR QUÉ »» ELEGIRNOS?

Contamos con algunos beneficios diferenciadores que hace atractivo para el alumno el decidirse por nuestros servicios como:



Contamos con más de 7 años de experiencia con miles de estudiantes atendidos.



Ofertamos más de 500 carreras entre Bachelor, Maestrías, Posgrados y Ph. D.



Matriculación en cualquier momento del año.



Flexibilidad en crear carreras, programas o cursos de acuerdo a las necesidades de los estudiantes y las empresas.



La metodología es asincrónica, ya que al ser un estudio on-line, el alumno avanza a su ritmo en los estudios.



Ser parte del Registro General de Profesionales de la Unión Europea RGP-UE.



Todas las titulaciones son entregadas debidamente legalizadas con la Apostilla de la Haya en el Diploma, Certificado de Estudios y Certificado Académico.



Posterior al término de los estudios y aprobación por la comisión técnica de cada universidad, la Fundación gestiona con la Universidad el envío del título y demás documentación para entregar al graduado en nuestra sede principal.



SOMOS TU MEJOR  
»» **ELECCIÓN** ««